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“NO HAY JUEZ EN TU TIERRA QUE PUEDA JUZGARTE, PORQUE TÚ ERES TU PROPIO JUEZ”
VOSOTROS CON VUESTRA ASTUCIA ENGAÑAS A MUCHOS, PERO A TI MISMO NO TE PODÉIS

ENGAÑAR.

[20100307] Hermanos míos, guárdense en este amor y en esta paz, en esta bienaventuranza. Solo os
te digo apaciéntate y vuelve a ti, y sean conscientes ya de esto que son, toma esta conciencia divina,
esta conciencia espiritual y cree que vosotros son todo, eres todo delante de este universo, de esta
tierra. Entonces, solo te pido vuelve a ti para que os encontréis la satisfacción, el regocijo en
vosotros mismos. Cuanto tiempo he venido, hasta este tiempo les he dado la esencia de vosotros, he
dado a vosotros todo para que te conozcas, para que ya comiences a ser el Creador
conscientemente. Ya que vosotros han sido Creadores, pero han perdido su conciencia y habéis
hecho y estás haciendo, pero sin esa conciencia pura, sin esa conciencia exacta de la vida. Hoy, Yo os
te digo, cree en ti, deja salir tu fe del fondo de tu espíritu, de tú espíritu, de ese corazón central y no
me refiero a este corazón físico, material, me refiero al corazón de tu espíritu, lo que envuelve al
espíritu, lo que está dentro.
Amados hermanos, solo apaciéntate, si habéis venido a buscar conocerte a ti mismo, pues aquí estás
en el lugar, estás en el sitio apropiado que tú mismo hiciste. Pues Yo les digo, vengan humildes y
convivamos, convivíamos como hermanos, porque somos hermanos, convivamos como SERES
porque somos SERES. Vuelve a ti para que podáis conocer a tu alrededor todas las cosas que viven,
que sienten, que ven, que escuchan, que huelen, sí, hermanos. Porque el cuerpo no es el que hace
todo esto, eres tú, tú que estás en ese cuerpo, eres tú que vuestro Padre Dios os dio este cuerpo que
es una casa, es un sitio, un lugar donde el espíritu vive, donde vosotros vives.
Si habéis venido a buscarme, escúchame; si habéis venido a buscarme por fuera, no me encontrarás
vosotros. Por fuera me encuentra el ambiente, me encuentra el aire, me encuentra este universo.
Pero vos no puedes verme, porque para verme tienes que aceptar que eres un SER poderoso, eres un
SER que todo lo ve, un SER que todo lo escucha, que todo lo siente y tienes que vivir en esa gran
verdad. Cuando así vosotros te hagas, te conviertas, entonces seré todo para ti. Hoy, si miras una
distancia entre vos y Yo, eres tú mismo en cuanto no te crees cerca de Mí, no estás cerca de Mí. En
cuanto buscas verme, no me verás; en cuanto buscas sentirme, no me sentirás mientras busques y
encuentres una sensación por fuera. Es que vosotros no has llevado bien la Doctrina del Saber, del
SER.
Solo tienes que creerte y aceptarte como la vida, la luz, el perdón, la morada, solo tenéis que creer
que eres aquello y entonces así me verás, me sentirás a tu lado cuando tú seas la sensibilidad, cuando
tú seas el amor me sentirás y sabrás quién Soy Yo a través de ti, a través de mi amada Humanidad.
¿Pero qué buscan por fuera? ¿Qué buscan acá afuera? Si afuera hay a uno que ves solamente, lo que
tú crees que hay eso es. Pero Yo estoy más allá de lo que ves, más allá de lo que escuchas, más allá
de lo que sientes, estoy más allá, porque allá me tienes envuelto. Tienes que reconocerte, aceptar
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con plenitud: Yo Soy Tú, tú eres Yo. Acéptenlo, porque, lo que os deseo es participar grandemente
contigo, es estar contigo y hacerte ver todas las creaciones que hay y todos los sucesos que escuchas.
Yo solamente quiero compartir contigo estos momentos, el ahora, el aquí y el ahora. No fue ayer, ni
va a ser mañana, solo es hoy, olvídate del ayer y del mañana, porque el ayer ya paso, el mañana
aun no llega, solo está el hoy. Pues por lo tanto, no penséis como piensan vuestros hermanos que
Yo vendré, ni como unos hermanos que dicen: ya pasó. Solamente estoy contigo porque eres tú a
quien Yo por siempre he venido a recoger, a sacar, a limpiar, a transformar, es a ti a quien he
venido, al SER, al SER evolutivo. Es así como tenéis que saber que hace momentos eres una cosa,
pero que en este instante eres otro SER nuevo, porque esto hace la evolución. Acordaos lo que así le
dije a mi amado Nicodemo: “Hay que morir para nacer de nuevo”. Pero cuando le hable esto, no se
lo hable a su cuerpo, no me refería a su cuerpo, le dije de su conciencia, de su mente. Y lo mismo os
les digo a vosotros, os les digo que es necesario morir para que venga el renacimiento de espíritu y
verdad.
Hoy tienes que creerte que eres un SER, un SER DIVINO, un SER que siempre ha hecho, está
haciendo y seguirá haciendo. Para vosotros no debería de haber nada malo, porque conociendo la
evolución, la transformación, conociendo que todos eligen una vida y como la elijan así pasará,
porque así la han elegido. Igualmente vosotros, cada uno de vosotros ha formado una vida y
pasarán las cosas en él de acuerdo a como ha hecho esa vida. Hermanos, mi Padre ha hecho una
VIDA, eres vosotros, pero vosotros habéis hecho otra vida, una morada donde queréis morar. Pero
es ahí donde te has perdido, es ahí donde no has sabido definir por ignorancia de tu espíritu, de ti
mismo porque no estás bien instalado en tu espíritu porque no crees que tú lo haces todo. Vosotros
hacen el paraíso, como hacen el infierno. Tantas veces se los he dicho, pero hoy también vengo Yo
hacerte recordar tus creaciones. Pues entonces es tiempo, es tiempo de cambiar formas, porque cada
forma creada esas son tus vidas. Por eso existe el engaño en tu tierra, en tu mente, porque quieres
vivir en un mundo nuevo, pero ya hiciste un mundo desastroso y esto tú lo has hecho. Entonces lo
que tenéis que hacer es darle cambio a tu mente y las cosas se sentirán dichosas, contentas, alegres.
Amados hermanos, pero vuelve a ti, te digo, vuelve a ti porque vosotros andas perdido, andas
descarriado, porque eres como un vagabundo, pero Yo te digo vuelve a ti. Si vosotros deseáis una
vida mejor, la vida mejor no aparece sin que vosotros la moldees, la hagas. Razona, compréndete,
pero para lograr esta comprensión tienes que reconocerte vos como el Creador, el Creador de
vuestras cosas. ¿No he dicho Yo, pues, que vosotros eres el arquitecto de tu propia casa? Pues esto es
así, porque andas distante en tu vida, porque andas allí en incredulidades, en lo adverso, en no creer
en ti, no puedes ver ni oír ni sentir todo lo que va y está ocurriendo en tu plano Tierra. Es por eso
que vengo a prepararles, vengo a prepararles el camino para que vosotros podáis ser el SER
autentico, armonioso y divino. Entonces sean vosotros los que traigan estas buenas nuevas, porque
el temor les inunda, por las calamidades que escuchan. Pero Yo os digo, esto es renovación para
vosotros, sí así lo tomas, sí así lo crees, es renovación autentica todo esto.
Porque, si bien antes no se conocía y hasta hoy se sigue pensando que Dios mi Padre acabó con esas
dos ciudades de hace como tres mil años, acabó con esas ciudades como fue Sodoma y Gomorra. Y
como pasó con Noé en su tiempo, en esa inundación. Y dicen Dios el castigador hizo justicia y así
exterminó porque eran malos aquellos, así los acabó, los destruyó. Hoy también piensan vosotros,
mi amada humanidad, lo mismo con lo que está ocurriendo. Y Yo les digo, que en aquél tiempo
cuando esas dos ciudades fueron destruidas, no fue mi Padre, no fue nadie, fue cada uno, fue la
masa Humana, fue aquella Humanidad la que se destruyó a sí mismo, la que fue abriendo, fue
cavando su tumba. Aún esto sucede, es un cambio divino, es una reflexión del SER y así se
restablezca en su SER, es una vida nueva aunque se ve tragedia para vosotros, aunque ves lo
contrario, Yo te digo: Vida nueva es. Así también hoy están pasando las cosas, unos, muchos dicen:
“Mandato de mi Padre es, castigo de Él es la destrucción de los hombres pecadores”. Ciertamente
por el pecado, porque han hecho otras cosas indebidas, han torcido el rumbo de una vida sagrada,
están pasando las cosas para renovarse. Pero en ningún momento es el Creador, es el Padre.
Acordaos que hoy mismo y acordaos que Yo mismo os he dicho y os dije: ¿Qué padre sobre la
Tierra hay, que viendo a su hijo venir hambriento a pedirle pan y el padre le dará una piedra a
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comer, o peces y le dará serpiente? Vosotros, hermanos míos, ¿lo harías aquello? Esto que eres
Humano y no lo harías porque sabes, cuanto más mi Padre os haría lo que pensáis que hace. Dios mi
Padre no es un vengador, no es un castigador, no, mis bien amados. Solamente observa restablecer
el Pueblo, observa cómo un pueblo se va conociendo. Hay dos caminos de llegar a Él, el camino del
sufrimiento, de la enfermedad, de la mortandad y un camino hermoso que es el que Yo te presento,
ayer y hoy y siempre te lo daré.
Amados míos, pues entonces lo que os viste y escuchaste que pasó en aquellos tiempos, no fue obra
de mi Padre, de un Dios afuera, fue obra de vosotros mismos, como hoy. Nada es sin razón, siempre
habrá y hay un porqué de las cosas, un porque así están sucediendo cosas en tu vida, cosas que no
quisieras pero hay, es. Pues esto que oyes, que ves, en verdad te digo, también en ti pasarán las
cosas. Cuando os sucedan ya sabrás que no tendrás que juzgar vosotros, qué decir, sabrás que no es
a nadie que vas a culpar, solo eres tú mismo, el Dios de ti mismo, solo eres tú quien habéis torcido
tu rumbo de ti mismo y solo lo que ves, es que vuelve a tomar su posición correcta, entonces es
muerte y nacimiento en vosotros, en vuestras obras. Así como oyes que suceden con tus hermanos,
esto está pasando y esto también pasará en vosotros en su momento. Es por eso que vengo a
prepararles, a hacerles conscientes de la vida, a decirte: ¿A quién buscas? No busques nada afuera,
cree que tú eres todo, créelo en tu SER, en tu corazón, créelo que ahí mismo eres tú mismo El Todo.
Porque aquí en tu Tierra, como venís nublado, confundido y te hacen confusión en tu vida, te hacen
saber que tenéis que buscar a alguien y te han enseñado a recriminar, a culpar, te han enseñado todo
y te han borrado tu SER, te lo han quitado, te han hecho saber que no ERES, que hay que ir sobre
algo que es. Pero hoy te digo, nada de afuera es tuyo, solo tú eres el Creador de tus obras y ahí es
donde tenéis que creerte a ti mismo como el Dios amor o el Dios desamor. ¿Qué papel estáis
jugando hoy? ¿Estás jugando el papel del amor o el desamor? Esto vos lo saben. Porque Yo mismo
os he dicho y os dije: “No hay juez en tu tierra que pueda juzgarte, porque tú eres tu propio juez”.
Tú sabes qué haces, qué no haces, tú sabes dónde queréis ir y donde no queréis ir, tú sabes si amas o
no amas, vosotros sabéis todo de ti, vosotros con vuestra astucia engañas a muchos, pero a ti mismo
no te podéis engañar. Es por eso que no hay juez para ti, porque también buscarías engañarlo, como
engañas a las leyes, a todo.
Hermanos míos, entonces bien, solo acéptate que eres todo, acéptalo en tu corazón, en tu ser como
el Creador y empieza a trabajar, empieza a restablecer todas las cosas que vosotros tenéis. Has
mandado a tu mentecita a trabajar negativamente y hacerla inconsciente de que también es la hija
del Creador, cuando hablo de tu mente y del Creador, hablo de tu mente y tú. Porque tú eres el
Creador de tu mentecita y tu mentecita hace todo lo que vos queréis. Y has creado el alma, el alma
con quien haces todas las cosas que vos queréis, el alma y la mente son tan hermanas que hacen
juntas las cosas, cuando su Dios -que eres tú- lo manda.
Amados míos, solo deseo que te apacientes, solo deseo que entres a ti mismo, solo deseo que creas,
que Yo Soy tú, porque Yo digo tú eres Yo, aunque en otra dimensión más abajo eres Yo mismo. Por
eso te vengo a buscar, vengo a sacarte de los sepulcros donde estás, esos sepulcros que escucháis de
Mí no es más que las ignorancias de tu vida, esas ignorancias que te hacen que no comprendas, que
te hacen saber que no tenéis dolor, amor y están contigo porque tú eres el Creador. Mirad que
vosotros habéis vivido empañados, envueltos, enfangados en esta tierra. Solo vosotros andáis como
un barco sin timón en la mar, solo andáis así, dejáis que las olas te lleven, te traen. Pero hoy vengo
Yo hacerte el consciente, para que sepáis a ciencia cierta de dónde dependen las cosas que pasan en
tu Tierra y que pasan en ti mismo.
Hermanos, muchas cosas divinas Yo deseo darte siempre, pero os les conozco, conozco a vosotros
mentecitas, que son como niños de pecho, os he dicho siempre, que los niños de pecho solamente
aguantan a digerir la leche materna, pero las comidas sazonadas son para aquellos adultos, aquellos
que tienen hambre, aquellos que tienen sed, aquellos que ya han caminado. Así es mi palabra, así es
mi ciencia, es la ciencia tuya. Por eso has visto que siempre os me limito, os me limito a darte más de
lo que Yo quisiera, pero no Soy Yo. Yo que veo en tu interior, Yo que Soy el ojo avizor, he visto y
puedo ver y puedo seguir viendo el alcance de tu mente y sé que eres como un niño de pecho;



VOSOTROS CON VUESTRA ASTUCIA ENGAÑAS A MUCHOS.

Página 4 de 5

también sé que eres una campana solo repicando; también sé que eres un lobo vestido de piel de
oveja; también sé que eres como el sepulcro blanco por fuera, pero por dentro lleno de
podredumbre. Y que esto no saldrás hasta que vosotros no decidas dónde ir, hasta que no tomes un
camino real, un camino eterno, esas formas continuarán contigo.
Hoy debes creer que es tu tiempo, que es tu momento, que es la hora que vosotros tenéis que
cambiar el rumbo de tu vida, que tenéis que transformar todas las cosas. Si queréis ver un mundo
esplendido, maravilloso, divino en tu vida, vosotros tenéis que cambiar. ¿Porque quién cambiará tu
vida? ¿Quién en la Tierra de otra casa viene a tu casa a lavarla, a barrerla? Ves que nadie, porque
cada quién sabe que cada quien ha hecho una casa y la tiene que mantener, la tiene que habilitar, la
tiene que sostener siempre. Cada individuo ha formado esa forma. ¿Entonces no son vosotros pues
los hacedores de tu casa, no está como vos la has hecho? ¿No está como crees que es, porque vos lo
creéis? Hermanos, tomen conciencia de esta gran verdad, para que conozcas tienes que conocerte,
para que me escuches te tienes que escuchar, para que me sientas te tienes que sentir, tienes que ser
cada una de estas maravillosas formas, ser para creer. La creencia surge del saber, hay fe por
inocencia, pero ésta no es todo; y está la fe por la sabiduría, ésta es todo. Porque la fe es como un
niño, un niño que es niño y no trabaja, pero sabe que el padre le ha de dar de comer y le da, pero
el padre sabe que él debe saber que es él, que él, que el padre le ha dejado todo para ser y tiene que
ser. Así también es la fe en vosotros, hay una fe ciega y una fe consciente, ahora crean porque son y
son y creen.
Hermanos, siéntanse totales, siéntanse el Todo. ¿No Yo os dije pues, pedid y se os dará? Muchos de
mis hermanos no creen aun lo que Yo os he dicho, aún ni vosotros, amados míos. En verdad, pedid
y se os dará, pero pidan con autoridad y esta vendrá a ti, porque lo que pides ya está hecho por ti.
Todas las cosas que vosotros ves que aparecen en tu vida, pueden ser desgracias, puede ser amor,
desamor, lo que vos aparezca en tu vida esto ya está hecho. Y vosotros no lo creéis porque también
vosotros habéis creído que eres nuevo, que eres apenas de este tiempo, cuentas los años y decís soy
de hace treinta años, de acuerdo a los que vos tenéis, así decís. Pero vosotros ya tenéis mucho
camino recorrido en este mundo, has vivido siempre, has estado siempre, es la heredad que mi
Padre os les ha dado y la han desperdiciado y han hecho cosas y por eso llegan las cosas. Todo lo
pedís vosotros inconscientemente, inconsciente, te digo, porque no sabéis lo que así sucede, lo que
habéis hecho en vidas atrás. Y de acuerdo a la vida del ayer, es hoy, porque hoy solo están viviendo
los resultados del ayer. Por eso te digo hoy, estructura, cambia, regenera, solo vuelve a ti, se
consciente que eres tú el hacedor de la vida, eres tú el hacedor de un reino o de un infierno
también, dependiendo dónde quieras y no quieras vivir, pero las dos vidas ya la han hecho, por eso
aparece.
Vosotros no penséis, no creáis que aquélla mortandad de los hermanos que ya sabéis de aquellas
ciudades, no penséis que es casualidad, ni penséis que fue mandato, no, mis bien amados, solo es
renovación, solo es justicia de sí mismos. Cuando digo justicia de Dios, no hablo de un Dios afuera,
ajeno, hablo de ti mismo, es tu justicia, son tus dividendos. Así también vosotros están pasando,
están sucediendo las cosas en ti. Como no te escuchas, no escuchas; como no te ves, no ves; como
no te sientes, no sientes y no sabes de ti que todo está pasando y todo lo que pasa en ti eres tú
mismo que lo has hecho, que lo han hecho, hermanos. Solo te digo toma esta conciencia divina,
toma esta integración que Yo te doy, intégrala porque es tuya, esta es tuya solo que la tienes
dispersa, pero tómala otra vez, acaríciate y acaricia tu creación y dale formas. Y todo esto también
pasará, pero pasará en su justo momento, no es un Dios altísimo que lo quitará, ni es nadie, solo es
cuando vosotros tomes la plena conciencia y sepas dónde vas, así pasarán las cosas, pero mientras tu
mente está nublada, este empañada, mientras haya locura en ti, mientras vivas allí en ese mundo
entonces siempre vivirás confuso y siempre dirás Dios hace cosas o Satán. Y así culparás como todos
culpan, seguirás culpando, solo hasta que vosotros vuelvas a ti, seas consciente y te aceptes como el
Creador tuyo, entonces hasta ahí se ha de acabar, porque vos mismo has de cambiar los rumbos de
la vida.
En esta hora, en este día vengo hablarte así para que tomes conciencia de esta verdad y estemos
juntos, porque a eso he venido siempre y a eso he venido hoy, en esta hora, por esta mente a
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convivir contigo en espíritu y verdad. Vengo a decirte redímanse pues, cuando os les digo redimir, lo
que quiero decir es que cambies, suelta, cambia, transforma. Pero esa transformación no la podrás
ver hasta que no te des cuenta que tú eres el Creador y el malo, hasta que vos no te des cuenta,
hasta que vos no digáis en dónde andas, en dónde estoy, en dónde voy, hasta que no veas lo
contrario a tu vida no podrás cambiar aquello. Es necesario que vos, tú espíritu, que vosotros veas,
sientas otro mundo, otro universo mejor, sientas hacer de esta Tierra un universo feliz, armonioso.
Pero esto va pasar cuando vosotros cambies, todos dicen: Queremos un mundo nuevo, queremos
que no haya muertes, queremos que ya no haya violación, queremos que no haya envidias, celos,
codicias. Pero esto no pasará hasta que vosotros no cambies. Es que desde dentro de tú SER es que
vas a cambiar las cosas, cuando tú cambies todo cambiará. Porque todo esto del mundo que ven tus
ojos y que sienten, no es más que añadidura de ti mismo. ¿Me están entendiendo, hermanos?
Porque no vaya ser que esté hablando de más, no vaya ser que esté derramando, se esté
derramando esta mies.
Es por eso que hasta aquí Yo les dejo, hasta aquí les dejo y Yo quisiera hablarles más, descubrirles a
vosotros, porque no vengo a descubrir las cosas, solo vengo a descubrirte a ti mismo, porque lo
demás es añadidura, te digo. Si logras descubrirte a ti, descubrirás las cosas. Ya no seas como tus
hermanos que son necios, que son prepotentes. Sean vosotros humildes, sean vosotros las ovejas
reales.
Benditos sean y para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


